



なかよし

氷見市立湖南小学校
第1学年 学年だより
令和8年1月8日



あけましておめでとうございます



新しい年が明け、いよいよ3学期のスタートです。久しぶりに元気いっぱいの子供たちの姿を見ることができ、嬉しく思います。子供たちは、家族と充実した冬休みを楽しく過ごせたことだと思います。

2年生進級まで、後3か月となりました。3学期には、なわとび集会や学習参観、卒業を祝う会等の行事を予定しています。また、短い3学期ですが、1年生のまとめと2年生への準備を行う大切な時期です。学習面・生活面共に、子供たちが充実した日々を過ごせるように努力したいと思います。保護者の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いします。

道徳科の学習



12月12日の道徳科の学習では、善悪の判断をテーマとした「やめろよ」の教材を通して、「正しいと思うことをするには・・・」を自分事として考えました。実際に、ペアで登場人物になりきって、注意をする場面を役割演技しました。学習を通して、「正しいと思うことをするには、勇気を出して言ってみることが大切」と発表する児童がいました。終末には、振り返りノートに真剣に考えたことを書く姿が見られました。



お知らせ



★筆箱の中身を点検してください。

- ・鉛筆5本（削っておく。）
- ・赤青鉛筆1本
- ・消しゴム1個（なるべく、白色の消しゴムが望ましいです。）
- ・ネームペン
- ・定規

★替えの靴下について

学校に来る途中で足元が濡れてしまうことがあるので、替えの靴下をランドセルに入れておいてください。

★チャレンジテストについて

1月は、チャレンジテストがあります。テストの出題範囲は、2学期末までに学習した内容です。80点以上が合格となり、不合格の場合は再テストを行います。学校でも、合格できるように練習し、学習内容が身に付くようにしたいと思います。また、家庭でも学習の様子を見ていただきたいです。よろしくお願いします。

★生活科「ふゆをたのしもう」の学習について

生活科の学習で、雪が積もった時に雪遊びを予定しています。（1月～2月の予定）連絡帳に「④ゆきあそびのようい」と書いてある日は、雪遊びができるようなジャンパーとズボン、長靴、手袋、着替え（靴下等必要に応じて）を持たせてください。

また、雪が積もったときに、休み時間にグラウンドで遊びたい場合は、手袋や長靴等を着用します。必要な場合は用意をお願いいたします。